

農林水産部

生産者を応援！

「おきなわ お花で元気いっぱいプロジェクト」



花きの展示の様子



花きの展示開始式

お問合せ先

農林水産部 生産振興課

☎ 098-1866-11653



琉球伝統芸能披露会の様子



展示されたパネルに興味深く触れる来客者

新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響で需要が低迷している花の生産者を支援する取組として、沖縄県花き園芸協会が、農林水産省と沖縄県の補助事業を活用し、「おきなわお花で元気いっぱいプロジェクト」を実施しています。

本プロジェクトでは、令和2年10月28日の沖縄総合事務局1階ロビーでの展示を皮切りに、本年2月上旬にかけて、モノレール駅・県庁舎・市町村庁舎・港湾・県立学校などにおいて、デジタルアート、ストリーチアなどの県産の花を多く使ったフラワーアレンジメント

の展示を行います。来場の方々に、「お花で元気いっぱい」になつていただこう取組を進めていますので、公共施設にお越しの際はぜひご覧ください。

この自宅で過ごされる時間が長くなっているこの機会に、皆様もフラワーアレンジメントに挑戦し、日々の生活を「花」やかに彩つてみてはいかがでしょうか。

11月4日、6日に沖縄総合事務局行政情報プラザにおいて、首里城破損瓦を配合したパネル「Una（うなー）」の展示に合わせて「琉球伝統芸能披露会」と題し、沖縄県立芸術大学教授で県の無形文化財にも認定された、山内昌也さんと、玉城流喜納喜利の会師範の西村綾織さんに、歌三線と舞をご披露いただきました。

お二人は、（一社）琉球伝統芸能デザイン研究室の代表と演者会員として共に活動されています。同団体は、「Una（うなー）」を制作し、様々な場所で首里城御庭（うなー）の空間

お問合せ先
総務部 調査企画課

☎ 098-1866-0047

総務部

琉球伝統芸能披露会の開催
「首里城破損瓦を利活用した
首里城御庭（うなー）の空間再現」

再現を行う「Una」プロジェクトに取り組まれています。

披露会当日は、一般の皆さんも含めた多くの方に観覧いただき、歌三線の美しい音色と優雅な舞に魅了されました。

沖縄総合事務局においては、沖縄振興に携わるものとして、今後も、沖縄の歴史文化などへの理解を深める取組を推進してまいります。



花きの展示の様子



花きの展示開始式

お問合せ先

農林水産部 生産振興課

☎ 098-1866-11653



琉球伝統芸能披露会の様子



展示されたパネルに興味深く触れる来客者